

◆ 『姫街道40周年』(平成14年4月~11月)開催中・中山道沿線地域にて各種イベント実施



9 2002

飛騨の匠を探求 「飛騨・高山 暮らしと家具の祭典」(記事・4頁)



岐阜県 中小企業団体中央会 岐阜市藪田南5丁目14番53号 岐阜県民ふれあい会館12階 毎月15日発行 購読料年間1,500円(1部125円) 発行人 森本安彦 事務局直通電話 管理調整 058-277-1100(代) 広報振興 058-277-1101 組織指導 058-277-1102 調査労働 058-277-1103 情報企画 058-277-1104 事務局FAX番号 058-273-3930



このほど「平成十四年版 労働経済の分析」、いわゆる「労働経済白書」が公表された。白書は九章の構成となっており、最近の雇用・失業の動向とその背景を見ると主なポイントは次のとおりである。

求められる

若年雇用対策 「労働経済白書」

近年の雇用情勢の悪化は、生産の変動に対する企業の雇用調整が従来以上に敏感になったことにより、生産の変動そのものが大きかったことが影響している。わが国の失業率は、欧米諸国の失業率が低下傾向にある中で上昇し続けており、特に若年者と男性高齢者の失業率が高くなっている。

以上の「労働経済白書」のポイントである。特に厳しい雇用環境の中で、ミスマッチが大きな問題となっている。それは、求人側の期待する人間像と求職側のそれとに大きなズレが生じていることである。具体的には、職業能力の不一致、情報の不完全性、労働者や企業の嗜好の三つが考えられる。それを解決するには、まず職業能力の不一致に対しては、多様な教育訓練機会の確保のほか、キャリア・コンサルティングの充実や職業能力評価システムの開発などによる職業能力開発の充実が重要である。情報の不完全性に対しては、安定所ハローワークの機能の充実や労働力需給に関する官民の連携強化など求職側の職業能力を求人側に正確に伝えるための取り組みが重要である。

構造的・摩擦的失業の高まりは、公共職業安定所(ハローワーク)の利用が少ない層におけるミスマッチの拡大を背景としている可能性がある。長期失業者がいったん増加すると、それを減らすことが困難になり、失業率が高止まりする可能性がある。九〇年代には、雇用は主としてサービス業において創出されていたが、最近では雇用創出率が低下している。

さらに、労働者や企業の嗜好については、綿密な職業相談のほか、ポジティブ・アクションの推進や年齢制限の緩和に向けた取り組みが必要である。いずれにしても、高齢者の失業増も懸念材料であるが、日本の未来を背負う若年層の失業増は大きな問題であり、その対策にシジョンづくりが喫緊の課題である。

- 主なる記事
七月の景況調査 2 海外レポート(ミラノ) 3
岐阜労働局より 5 「IT研修会」ご案内 6
飛騨・高山 暮らしと家具の祭典、陶磁器新作展示会 4
商業登記規則等の一部改正 7 支所より、中部経産局・大道正夫新局長会 8
事務局だより(東海財務局・財務行政モニター委嘱)ほか 9



海外駐在員レポート

イタリア見本市事情

岐阜県ミラノ駐在員 寺島 禎見

イタリアの都市のランドマーク

以前、「イタリアの主要都市の高速道路の出口には、必ずチェントロ(市中心部) サッカースタジアムそしてフィエラ(見本市会場)への行き方が明示されている」という話を聞いたが、イタリアにおいて、いかに見本市が重要な部分を占めているかを示す好例であろう。それほどまでに、見本市というものはイタリア人にとって身近で重要なものである。

イタリアの見本市の規模

見本市の規模は、フィエラミラノが37万5千㎡、ポローニャが15万㎡、パルマが12万㎡の面積を誇り、日本国内最大の東京ビッグサイトの8万㎡、幕張メッセ7万2千㎡と比べても圧倒的な大きさである。

また、2000年にイタリアで開催された国際見本市(海外からの出展者の割合が15%以上、海外からの来場者の割合が4%以上)は144件、展示総面積412万㎡、出展者数約11万社、来場者は1,100万人であり、これらの出展者や来場者の宿泊費、移動のための交通費、飲食費を含め、見本市は一大産業であると言える。

欧州内では、と言うより世界において、ナンバー1の見本市大国はドイツであるが、そのあとに続くのがイタリアであり、フランス、英国であるが、展示総面積、出展者数、開催件数など数値によって微妙に順位は異なるが、これら3国が第2位グループと言えよう。

イタリアのデザイン

ダ・ビンチやミケランジェロの例を出すまでもな



9月6日からマチェフが開催されている、ミラノのフィエラ(見本市会場)

く、イタリアは遠い昔から世界のデザインの中心にあった。現在でも、イタリアのデザインは高い評価を受けており、デザイン関連の見本市も例えば、モーダ・ミラノ(ファッション)は特に有名で、その他にもマチェフ(家庭用品、宝飾品)やサローネ・デル・モービレ(家具)、ミベル(ハンドバッグ)、ミカム(靴)、ミド(眼鏡)など、世界のデザインはイタリアの見本市から発信されていると言えるかも知れない。

PRではなく商談の場

イタリアも含め欧米の見本市会場は商談の場である、という認識が強い。出展者は見本市にあわせ新製品を開発し、バイヤーは半年、一年の商談を見本市会場で行っているという感覚である。一方日本においては、見本市はPRの場であり、商談は見本市でもらった名刺やパンフレットをもとに後日コンタクトを取る場合が多いと思われる。予算に関しても同じようなことが言え、イタリアなど欧米では、見本市出展が重要な販売促進経費と見られているのに対し、日本では広報宣伝費という認識が一般的で、前者が好不況に関係なく投資されるのに対し、後者のそれは不況時に真っ先に削減される経費と言えるのである。

新ミラノ見本市会場

現在のミラノ見本市会場は1920年に設立され、その後規模を拡大しながら現在の姿になっているが、手狭な会場と駐車場、昨今の交通渋滞などに対応するため、新見本市会場がミラノ市北西のRho(ロー)市、Pero(ペロ)市にまたがる部分に建設される。

建設は2002年10月1日から開始され、2005年春には完成の見込みで、現在の見本市会場は規模を縮小して存続、新旧の見本市会場を合わせた面積は世界最大となる見込みである。



◆9月は、シートベルト・チャイルドシート着用強化月間です【岐阜県交通安全対策協議会】

飛騨の「古の匠」に触れる

(協)飛騨木工連・暮らしと家具の祭典

協同組合飛騨木工連(関道朗理事長)主催の「二〇〇二飛騨高山暮らしと家具の祭典」が、九月四日から五日間、高山市下林町の飛騨高山ビッグアリーナで開催された。

昨年までは「オール飛騨・木のふれあいフェスティバル」として隔年で開催されていたが、今年から名称を新たに、毎年開催となった。「温故知新」をテーマに、飛騨の匠の技を伝える家具展や家具掘り出し市など多彩なイベントが開催され、大



飛騨高山暮らしと家具の祭典

勢の来場者で賑わった。

メインの「新作家具展示会」では新作家具約四千点、「飛騨のクラフト展」では伝統の飛騨春慶、一位一刀彫り等が展示されたほか、高山・高山工業・斐太農林高校の生徒が昨年共同製作したからくり屋台「匠龍台」も展示され、高さ五・二mの屋台を背景に、訪れた大勢の来場者が記念写真を撮っていた。

また、同組合は、今年の創立50周年記念として「新・飛騨の匠ものがたり」(一七六頁・フル



記念誌「新・飛騨の匠ものがたり」

カラー・税込二、五〇〇円)を出版。豊富な写真等を掲載し、飛騨の匠のルーツから現代の家具づくり等までを解説している。

各社の意欲作披露

土岐 瑞浪 陶磁器新作展示会

土岐市内七地区の陶磁器工業協(下石・駄知・妻木・肥田・泉・土岐津・土岐津西部)が加盟する土岐市陶磁器工業協同組合連絡協議会(加藤半一郎会長)は、八月二十九日から二日間、セラトピア土岐で、第11回ニューコレクション土岐二〇〇二を開催した。

七組合から陶磁器メーカーで



ニューコレクション土岐二〇〇二

当日は、関連イベントとして、「飛騨の匠新旧の歴史スポットを訪ねるツアー」や「岐阜・木の国デザイン展」等も行われた。

各社の意欲作披露

土岐 瑞浪 陶磁器新作展示会

ある組合員百五十三社が来春向けの新作約三千点を出品。土ものが大半を占め、手作り風で明るい色目の陶磁器が多く、工夫を凝らしたものが並んでいた。会場には産地卸商社らが多数来場し、新作を手に取り品定めしていた。

その他、特別開催として「器が呼んでるテーブルコーディネート



二〇〇二みずなみ四季の器展示会

万一の事故から
あなたの財産を守る
火災共済!!
普通火災共済・総合火災共済の
岐阜県火災共済協同組合

岐阜市六条南2丁目11-1
TEL(058)272-3555(代)

イト」をテーマに、実演講演会も行われ、大勢の来場者らがコーディネート者の巧みな話術に聴き入った。

また、瑞浪陶磁器工業協(村瀬英生理理事長)主催の「二〇〇二みずなみ四季の器展示会」も瑞浪市総合文化センターで開催され、組合員の中から十社が約千五百点を出展。出展者は商社の買い付け担当者との商談で、商品に対する反応を確かめていた。

新規高卒者の求人枠拡大・確保を

桑島岐阜労働局長が来会、要望

岐阜労働局長の桑島靖夫局長が八月二十二日に本会へ来会し、

「新規高校卒業者の求人枠の拡大・確保」について、中央会並びに本会会員に対する周知・協力に関する要望書を辻正会長に手渡した。その内容は次のとおり。

『雇用失業情勢は厳しい状況が続いており、有効求人倍率は低水準での推移が続き完全失業率も高い水準で推移しているところであります。』

こうした中、本年七月末現在県内ハローワークで受理した来春高校卒業予定者に係る求人は前年同期比「四・二%減少し、求人倍率も〇・六八倍となるな



社長に要望書を手渡す桑島局長

ど、非常に厳しい状況となっており。ます。

学卒求人手控えの理由には、即戦力採用のための高卒採用から一般中途採用へ切り替え、先行きの不透明感が払拭されないための定期採用の見送り等の理由が考えられるところで。

少子高齢化が進んでいる中で、若年労働者の確保及びその育成は社会全体として、更には個々の企業の将来を考える上でも特に重要な課題であると認識しております。

「労災かくし」は犯罪です

「労災かくし」は法律に違反する行為であり、悪質な労災かくしとして検察庁へ書類送検される事案は跡を絶たず、また、被災労働者の救済が適切に行われていない恐れがあります。

労災かくしの横行は、安心して働くことのできない職場が増加するばかりか、労働災害防止対策を柱とする労働行政の推進にも影

響を及ぼすこととなります。岐阜労働局では、こうした事態を防止、排除するための周知・啓発に努めています。

一、労働災害が発生した場合には、「労働者死傷病報告」を遅滞なく、所轄の労働基準監督署に提出して下さい。(事業者の方)

二、労働災害の受診は「労災」

岐阜労働局監督課

九月五日以降、学校からの推薦が開始されるころですが、このままでは生徒の推薦・選考に支障が出てくる可能性が懸念されるころです。

『障害者の雇用に関する法律』改正

岐阜労働局職業対策課

『障害者の雇用に関する法律』は、障害者雇用率算定制度の見直し等がなされ、平成十四年五月七日改正施行されました。

障害者雇用率の算出に用いる「除外率」は、平成十六年四月から廃止を目指し段階的に縮小

障害者雇用率を達成している

四(五)八二〇二、又は労働基準監督署まで。
「理解・ご協力をお願い致します。」

岐阜県高年齢者雇用促進大会

高年齢者の継続雇用促進を

10月の「高年齢者雇用促進月間」に合わせて、高年齢者が六十五歳まで現役で働くことができる制度(継続雇用)の促進と雇用就業機会の拡大を図るとともに、高年齢者の雇用就業問題への理解を深めるため、岐阜県高年齢者雇用促進大会が開催されます。

【主催】岐阜県(社)岐阜県雇用開発協会【後援】岐阜労働局(ハローワーク)【日時】10月16日(水)、13時30分～15時50分
【場所】岐阜グランドホテル、ロイヤルホール
【内容】「高年齢者雇用優良企業」等の表彰、記念講演「地域を元気にするコミュニケーション・ビジネス」講師「コミュニケーション・ビジネスネットワーク理事長 細内信孝氏」

お問い合わせ等は、(社)岐阜県雇用開発協会・TEL〇五八(二七)二二三一まで。
お問い合わせ等は、(社)岐阜県雇用開発協会・TEL〇五八(二七)二二三一まで。

◆「岐阜県新エネルギー地域フォーラムin大垣」開催。燃料電池が生むエネルギー革命。10月25日(金)・13時30分。会場：ソフトピアジャパン。お問い合わせ：岐阜県商工局エネルギーチーム TEL〇五八(二七)二二三一・内線三〇四五まで。

『IT研修』のご案内

ソフトピアジャパンドリーム・コアの「全国マルチメディア専門研修センター」が主催する『IT研修』(企業向け講座)をご案内します。

当研修に関するお申込み・お問い合わせは、同センター研修担当・TEL0584(77)1113、FAX0584(77)1134まで。郵送もしくはFAXにてお申込みください。

2次元CAD基礎 - AutoCAD2000 -

学習目標 CADソフトの定番、「AutoCAD」の基本操作を学習します。マシン実習にて、二次元図面を書き始める前の準備から図面の作成、編集、印刷出力までの操作を学習します。

学習内容 CADの概念 CADが登場するまでの歴史(概要) 代表的なCADソフトの紹介 作図に入る前の準備 図形の作成、編集 図形作成での便利な機能 図面情報の抽出 図面の注釈(文字・ハッチング等) 図面の寸法記入 コンテント(ブロック図面)の管理 図面作成演習 インターネットを利用した図面の管理/インターネット上でのリアルタイムな対応など

前提知識 パソコンのキーボード入力・マウスの基本操作ができること

使用ソフト Windows版 AutoCAD 2000(テキストはLT用を使用) AutoCAD 2002 サンプルCDを受講後配布します。

【日時】11月21日(木)~22日(金)2日間] 各日とも午前10時~午後4時45分

【場所】ドリーム・コア4階「マルチメディア実習室3」

【受講料】22,000円

【締切日】11月6日(水)

パソコントラブルシューティング

学習目標 WindowsXPで発生している代表的なトラブルシューティングを学習します。また、パソコンを使用する上で起こり得るトラブルをいくつか事例を挙げて解説します。

学習内容 ログオンパスワードのトラブル 起動時のトラブル 致命的なトラブル 終了時のトラブル 一般操作のトラブル ネットワークのトラブル 再インストールのトラブル

前提知識 パソコンの基礎知識を持っていること

【日時】11月15日(金)1日完結] 午前10時~午後4時45分

【場所】ドリーム・コア4階「マルチメディア実習室2」

【受講料】12,000円

【締切日】10月31日(木)

Excel 2002 基礎

学習目標 Excelを日常業務で利用している方に、Excelの持つ便利な機能の確認と業務に役立つ技術の学習(ワークシート間のデータ連携等)を目的としています。マシン実習にて、表の作成、基本的な関数の使い方、データの操作(検索・並べ替え・抽出等)、印刷(レポート)を学習します。

学習内容 Excel基本動作 表の作成・編集(数式の入力、テンプレートの利用) ブックとワークシートの扱い方法 数式と関数 グラフと図形 インターネット対応機能(電子メールへの添付、ハイパーリンクの挿入等)

前提知識 Excelを使って基本的な表計算、編集、印刷ができる方

使用ソフト Excel 2002

【日時】12月11日(水)~12日(木)2日間]

【場所】ドリーム・コア4階「マルチメディア実習室2」

【受講料】12,000円

【締切日】11月26日(火)

商号の登記にローマ字等を用いるための商業登記規則等の一部改正

～ 法 務 省 ～

7月31日、「商業登記規則等の一部を改正する省令」が公布されました。

これは、従来、商業・法人登記においては、会社の商号(法人の名称)の登記にローマ字を用いることができなかったが、社会経済の国際化、日本語表記の多様化等に伴い、一般に会社の商号を表記するのにローマ字が用いられるようになり、商号の登記についても、ローマ字を用いて表記したいという要望が増えてきたため、商業登記規則の改正及び法務省告示により、商号の登記について、ローマ字その他の符号を用いることができるようにしたものです。

1 商業登記規則等の一部改正の概要

(1) 改正の内容

商業登記規則等の一部改正について

商号の登記について、ローマ字その他の符号で法務大臣が指定するものを用いることができることとしました。

会社以外の法人の名称の登記についても同様です。

商号の登記に用いることができる符号について

商号の登記に用いることができるローマ字その他の符号については、その範囲を明確にするため、法務大臣の告示により指定することとしています。

告示により指定された符号は、次のとおりです。

(ア)ローマ字(大文字及び小文字)

(イ)アラビア数字

(ウ)「&」(アンパサンド)、「'」(アポストロフィー)、「,」(コンマ)、「-」(ハイフン)、「.」(ピリオド)、「・」(中点)

注(ウ)の符号は、字句(日本文字を含む。)を区切る際の符号として使用する場合に限り用いることができます。したがって、商号の先頭又は末尾に用いることはできません。ただし、「.」(ピリオド)については、省略を表すものとして商号の末尾に用いることもできます。

2 既存の会社の商号の登記にローマ字を用いるための手続き

(1) 改正省令の施行前から、定款上、商号にローマ字を用いている場合

従来から、定款で定める商号にローマ字を用いることが差し支えないとされていたため、定款上は商号中にローマ字を用い、登記上はその部分がカタカナで表記されている会社があります。

このような会社が登記上の商号にもローマ字を用いる場合には、登記の更正の申請をすることにより、商号を訂正することができます。

(2) (1) 以外の場合

定款上の商号が日本文字で表記されている会社が、ローマ字を用いることとしたい場合には、まず、会社の定款の変更が必要です。定款の変更後に、商号の変更の登記を申請してください。

3 施行期日

平成14年11月1日から施行されます。

法務省のホームページで、上記のほかに「Q&A」等も閲覧できます。

ホームページアドレス <http://www.moj.go.jp/>

「地域ぐるみで守ろう お年寄りのごとも」9月21日(土)〜30日(月)は秋の交通安全運動実施期間です
【岐阜県交通安全対策協議会】

東濃 支所だより



TEL/FAX 〇五七二・一五〇八六五
E-mail: chukokai@quartz.ocn.ne.jp
多治見市東町一・九三(美濃焼センター)
三井物産支所長 後藤 諭・板津朱里

秋を彩る美濃焼イベント

東濃地域の秋を告げる「たじみ茶碗まつり」が10月13〜14日の両日、多治見市旭ヶ丘の多治見美濃焼卸センター(協)で開催される。

今年で25回目の節目を迎える

が、高価なものが安く買えることとで人気。団地内の商社がシヨールム、倉庫を開放する蔵出しセールや廉売市として約三十社がテントを連ねる。また、家庭の不要陶器を一口五十円

飛驒 支所だより



TEL/FAX 〇五七三・三四一四〇〇
E-mail: chukokai@quartz.ocn.ne.jp
高山市天満町五・一二(高山米穀駅前ビル内)
松野信一 支所長 武田淳子・安田真也

新平湯温泉に列車が走る

― 吉城郡上宝村 ―

吉城郡の神岡鉄道「奥飛驒温泉口駅(神岡町)」に、青い車体の『HIDAGON EXPRESS』が到着した。

これは昨年五月、上宝村の新平湯温泉にオープンしたホテルの呼び物で、ラウンジ兼カラオケ列車として利用されるもの。

この列車は、JR北海道の札幌〜函館間を十二年間走っていた「ミッドナイト号」で、欧州

の豪華特急をイメージして内装は赤のシート、ホテルの屋根色と同じ青いボディとなっており、神岡町へ乗り入れ、上宝村のホテルに運び込まれた。このホテルは、鉄骨八階建てで延べ床面積一千九百㎡、露天風呂や砂利温泉などの温泉の数は十種類、収容人数は約三百八十人と、奥飛驒屈指の規模となる。列車は、駐車場からホテル前

で下取りするコーナー、野菜や果物の青空市場もある。同時期にセラミックパークMN INOで開催される「国際陶磁器フェスティバル」に合わせてシャトルバスも運行される。土岐市の協土岐美濃焼卸センターでは、10月26〜27日に「第3回秋の土岐美濃焼まつり」が開催される。地域一番の集客を誇る春のまつりとは一味違い、秋のまつりは文化的な香りが漂う内容となっている。注目のテーブルコーディネートショーや美濃焼オークション、ろくろ等体験コーナー、廉売市と盛りだくさんである。ぜひ秋の東濃路にお出かけください。

中部経済産業局の市川祐三前局長の後任として、七月三十日付で大道正夫(おおみち まさお) 新局長が就任され、八月九日に就任あいさつとして本会に来会された。大道氏は、旧通商産業省に入省後、宇宙産業課長、自動車課長、大臣官房政策企画室長、大臣官房参事官などを歴任されている。

中部経済産業局長に 大道正夫氏就任



来会された大道正夫新局長

ご案内 中央会ベンチャーふれあいの場 個別相談・シンポジウム

創業を計画の方、創業後の様々な経営課題に直面されている方々等に応援するための交流事業「ベンチャーふれあいの場」を開催します。
【内容】**第一部 何でも相談** 創業者や経営の向上を図る中小企業が抱える諸問題(経営、技術、情報、人材等)に対して、弁理士、税理士、中小企業診断士などの専門家を活用し、診断・助言を行う
第二部 シンポジウム 創業・ベンチャー企業に
よる事例発表・意見交換
【日時及び場所】10月4日(金) 県民ふれあい会館**第一部**「何でも相談」9時30分〜11時30分 4F・四〇一、四〇三会議室
第二部「シンポジウム」13時30分〜15時30分 3F・三〇二 中会議室
【お問い合わせ・申込み先】 岐阜県中央会・広報振興チーム TEL〇五八二七七二二〇一 FAX〇五八二七三三三九三〇



東海財務局

『財務行政モニター』
県下で四名を委嘱

中央会ホームページ
URL <http://www.chukakai.gifu.or.jp/>
Eメール
info@chukakai.gifu.or.jp

東海財務局では、財務省及び金融庁の重要施策や財務局の業務等について、財務局管内の各界・各層の方々に適時情報提供を行い施策等の理解を得るとともに、施策に対する意見や提言を受け、施策等の適切な決定や運営に資することを目的に、平成四年八月から『財務行政モニター』制度を発足させています。



中沢所長(右)から委嘱される森本専務

この財務行政モニターの委嘱について、八月二十九日に中沢哲哉東海財務局岐阜財務事務所長が来会され、本会の森本安彦専務理事がモニターとして委嘱されました。モニターは、各財務(支)局及び財務事務所ごとに、各界・各層の幅広い層から委嘱されており、岐阜財務局管内では四名、東海財務局管内では二十一名(岐阜含む)が委嘱されています。任期は二年(平成十四年八月一日〜平成十六年七月三十一日)。年一回程度財務行政モニター会議を開催し、施策等に対する意見聴取・情報収集が行われます。事務局は、岐阜財務事務所となっています。

岐阜財務事務所管内のモニターは次のとおり。()内は各界・各層区分。
森本安彦 岐阜県中小企業団体中央会・専務理事(経済団体)
大松利幸 岐阜プラス

チック工業(株)代表取締役社長
岐阜商工会議所・副会頭、岐阜県プラスチック工業組合・理事長(事業者等) 金川五朗(株)
岐阜新聞社・編集局長(マスコミ)

ソフトウェア産業の下請取引など

公取委・高橋課長と意見交換

公正取引委員会の高橋省三取引部企業取引課長が、八月二十二日に中央会に来会し、辻正会長をはじめ(社)岐阜県情報産業協会の横山鐵三、宮地正真、孫工昇嗣の各副会長らと、ソフトウェア産業における下請取引の現状と問題などについて意見交換を行った。

三関係) 金山富士子 岐阜県消費生活安定審議会・委員、岐阜県生活学校連絡協議会・会長(婦人・消費者団体)

公正取引委員会では、経済のサービス化の進展により、映像製作、運送、情報などのサービス業において下請取引が増えていることから、これらソフトウェア産業を下請法の対象とすることが検討されている。今回の訪問では、ソフトウェア産業における下請取引の現状や課題



公取委の高橋課長(左)との意見交換を把握し、下請法の対象とすることに対する問題点等のほか、東京一極集中や仕事が大手企業に集中する問題、事業完了後の支払時期などについての意見交換を行った。

八月

- 1日 平成14年度外国人研修生指導会議(全国中央会)
- 2日 第3回岐阜県地方最低賃金専門部会(岐阜合同庁舎)
- 7日 平成14年度第2回組織化中央研究会(全国中央会)
- 9日 中部経済産業局大道正夫新局長来会(中央会役員室)
- 22日 パートタイム雇用管理改善セミナー(ウェルサンピア岐阜)
- 岐阜県地方最低賃金審議会



- (岐阜合同庁舎)
- 公正取引委員会企業取引課長来会(中央会情報サロン)
- 岐阜労働局長来会(中央会役員室)
- 23日 小企業者組織化特別講習会(県民ふれあい会館)
- 24、25日 岐阜県中小企業青年中央会・ふれあい交流キャン

- プ(揖斐郡藤橋村)
- 27日 組合等選考委員会(県民ふれあい会館)
- 岐阜県中小企業団体中央会レディースクラブ・交流会(多治見市)
- 28日 東海財務局・財政講演会(未来会館)
- 29日 京都府中小企業団体中央会・来会(中央会情報サロン)
- 東海財務局岐阜財務事務所長来会(役員室)

「岐阜県から飲酒運転を追究しよう」9月15日(日)〜12月31日(火)は、飲酒運転追放キャンペーン実施期間です【岐阜県交通安全対策協議会】